

Boletín Municipal

ABRIL - MAYO - JUNIO 2021

Amado de la Cruz





Una gestión transparente y cerca de la gente...

Hato Mayor del Rey, Seguimos Cambiando





Levantamiento de la situación del Play de softbol Las Toronjas

Tras la solicitud de los jugadores de softbol que practican este deporte en el Play Las Toronjas, de inmediato el alcalde Amado de la Cruz ordeno un levantamiento completo con todos los pormenores para así corregir la falta de iluminación de estas instalaciones deportivas que se

encontraban a oscuras.

Comprometido con la Juventud y el Deporte, el alcalde municipal Amado De La Cruz, ordenó la iluminación total y la colocación de todos los cables eléctricos que hacían falta en el Play de softbol, Las toronjas del barrio Puerto Rico.

Con esta iniciativa se recupera la sana práctica deportiva en horas

de la noche de un grupo de hombres y mujeres trabajadores, que aprovechan las horas nocturnas para recrearse y practicarla disciplina del softbol. De acuerdo con los jugadores el Play llevaba más de un año a oscura lo que impedía que las familias hatomayorenses disfrutaran de este deporte.

Reparación de Semáforos



Con el objetivo de evitar accidentes en los distintos puntos de intersecciones donde están instalados los semáforos, la alcaldía municipal de Hato Mayor del Rey, inició los trabajos de reparación, mantenimiento y cambio de semáforos que se encontraban dañados por las inclemencias del tiempo





Reparación del camino vecinal Manchado – Los Hoyitos



Como parte de nuestro compromisocon las comunidades rurales, hemos asumido la reparación de varios caminos vecinales, entre los que se encuentra este que va desde Manchado a Los Hoyitos.



El mismo resuelve la problemática que tenían los productores de esa zona para sacar sus productos y realizar sus actividades comerciales, educativa y de carácter social.



Reparación del camino vecinal **El Guayuyo**

Tras una semana de haber conversado con representantes y dirigentes de la comunidad El Guayuyo, el panorama cambió, con la reparación de su camino vecinal, ahora los habitantes de esa localidad y zonas aledañas, podrán sacar sus productos sin mayores inconvenientes.





Amado de la Cruz Tu Alcalde Amigo

RENDICIÓN de cuentas

Una rendición de cuentas detallada paso a paso, peso a peso con transparencia, esfuerzo y trabajo para que todos podamos sentirnos orgullosos de ser Hatomayorenses.

Por más de una hora los hatomayorenses pudieron ver y escuchar en que y como se gastó cada peso que entro a la alcaldía de Hato Mayor del Rey, donde a modo de video narrativo se dio una explicación clara y con imágenes que sustentaban cada detalle de la rendición de cuentas, lo que trajo tranquilidad entre los habitantes del municipio que nunca habían visto un informe de esta naturaleza.



Reparación de calles Barrio El Rondón







Tras un encuentro con residentes en el sector El Rondón, el alcalde Amado de la Cruz, ordenó inmediatamente la reparación de varias calles de esa barriada que se encontraban en muy mal estado desde gestiones anteriores.

De su lado el Alcalde amado de la cruz, expresó que con estas acciones se eleva la calidad de vida de la gente que por allí habita, dejando las calles preparadas para el programa de aceras y contenes para posterior asfaltado por el Ministerio de Obras Publicas.





Alcalde Amado de la Cruz, ofrece cena a Boxeadores Hatomayorenses clasificados para los Juegos Olímpicos de Tokio 2021





Alcaldía de Hato Mayor del Rey, en la persona de su alcalde Amado de la Cruz, ofreció una cena a la Unión Deportiva de Hato Mayor, para la bienvenida a nuestros boxeadores Rodrigo Marte y Alexis de la Cruz, quienes representaran al país en los próximos Juegos Olímpicos de Tokio 2021, a celebrarse en julio del año en curso.

En la actividad que celebrada en el restaurant del Rancho Turístico Colinas del Rey, y que fue organizada por la unión deportiva de la provincia, se entregaron p e r g a m i n o s d e reconocimiento a nuestros atletas olímpicos incluyendo Roberto Navarro, quien fue el primer hatomayorense en participar en unos juegos olímpicos en esa misma disciplina en Beijing 2008.

De la mimas manera fue reconocido el hacedor de campeones Cesar (El Patico) Mota, entrenador y propulsor del deporte de las narices chatas en la provincia por más de cuatro décadas.

Durante la suculenta cena el alcalde Amado de la Cruz,

reiteró su compromiso con el deporte y la juventud, anunciado mejoras significativas como un minibús para el transporte de los atletas a las diversas actividades, así como el remozamiento del polideportivo con la instalación de un nuevo tabloncillo, la construcción de un play en Las Palmillas y de un techado multiuso en la zona norte, prometido en la pasada campaña electoral, donde va están listos los terrenos.

Reparación tramo en la calle Sanchéz Pacheco detrás del colegio Bautista





Luego de algunas quejas de los transeúntes, el alcalde Amado de la cruz, ordenó la solución definitiva de un tramo en mal estado de la calle Sánchez Pacheco, detrás del colegio Bautista, situación que de acuerdo a los munícipes estaba causando estragos a choferes y motoristas.

Amado de la Cruz Tu Alcalde Amigo

OPERATIVO CONTRA EL COVID 19

El ministerio de Salud y La Alcaldía municipal de Hato Mayor del Rey, realizan amplio operativo de pruebas rápidas y PCR, así como también la vacuna contra la COVID 19, donde las personas que sentían síntomas parecidos al del COVID, podían acudir a las instalaciones del ayuntamiento municipal y las que aún no se habían vacunado contra esta enfermedad, también aprovecharon la ocasión







Operativo de inscripción SeNaSa Contributivo



Con el interés de que ningún Hatomayorense se quede fuera de los beneficios que ofrece tener un seguro de salud y por disposición del presidente Luis Abinader, desde la alcaldía realizamos un amplio operativo de inscripción para obtener el seguro SeNaSa Contributivo, a todo aquel que lo solicite.

Celebración día de las Madres



La alcaldía de Hato Mayor del Rey conjuntamente con la iglesia adventista, entregaron regalos a decenas de mujeres como parte de la celebración del día de las Madres.

En la actividad que se llevó a cabo en el salón de actos del ayuntamiento municipal, estuvo presente el alcalde Amado de la Cruz, la vice alcaldesa María del Carmen Betancourt, la gobernadora civil Julia Mery Vásquez, la directora provincial del ministerio de la Mujer, entre otras féminas de gran valor en la sociedad y en el partido Revolucionario Moderno (PRM)





Alcaldía brinda soporte al INDHRI para readecuación de ribera del rio Maguá

Por disposición del presidente Luis Abinader, se dio inicio a los trabajos Manejo de las cuencas hidrográficas del Río Maguá, el Arroyo Paña Paña y varias cañadas que bordean la ciudad de Hato Mayor del Rey.

Por lo que un equipo de obreros e ingenieros de la Alcaldía, trabaja junto al INDHRI para buscar los puntos neurálgicos para el manejo de esas aguas que en años atrás han causado pérdidas millonarias en tiempos de temporada ciclónica.



Reparación de calles sector La Franja

En cumplimiento a una promesa a los munícipes que convive en la barriada de La Franja, hemos iniciado la reparación de sus calles que se encontraban en total abandono. Los trabajos fueron realizados conjuntamente con la donación de lámparas que habían sido demandadas por los munícipes.

Trabajos de inspección de terrenos para la construcción de varios cuarteles policiales

Tras una solicitud echa por el Alcalde Amado de la Cruz, el presidente Luis Abinader ordenó el inicio de los trabajos e ubicación de terrenos para la construcción de varios cuarteles policiales en nuestro municipio Hato Mayor del Rey, entre ellos los de las comunidades Las Pajas, La Sierra y el del barrio Los Polanco.











Donación e instalación De dos transformadores En el Sector Los Polanco

Tras un encuentro con comunitarios del sector Los Polanco, asumimos la reparación de sus calles, las cuales se encontraban en total abandono, de igual forma se encontraba el suministro de energía eléctrica, razón por la que decidimos aportar a la causa con la donación de dos transformadores que garanticen una mejor calidad en la energía eléctrica y por ende una mejor calidad de vida para los habitantes





Encuentro con Parceleros

Hemos asumido conjuntamente con el senador Cristóbal Castillo, iniciar una lucha en procura de que más de 9,000 tareas de tierra propiedad del CEA, y que son producidas por parceleros de la Asociación agraria unida (ASOGRAUNI) que en su mayoría residen en Los Hatillos de Hato Mayor, para ser favorecidos hasta lograr que el presidente Luis Abinader, ordene sean pasadas al IAD, para luego ser otorgadas a los integrantes de la referida asociación de campesinos.

Buscamos junto a la DPS vacunar más del 70% de la población













En conjunto con el MOPC iniciamos un programa de bacheo con asfalto en todo el municipio



Tras conversaciones con el ministro de obras públicas de Deligne Ascención acordamos realizar en conjunto entre el ministerio de Obras Públicas y La Alcaldía Municipal, un gran operativo de Bacheo con asfalto caliente, para así solucionar el problema de los principales hoyos del centro de

la ciudad.

Presupuesto participativo

En cumplimiento con lo establecido en la Ley 176-07 del Distrito nacional y los municipios, y luego de una gran asamblea con la federación de juntas de vecinos asumimos el remozamiento del Centro Comunal del barrio Villa Ortega, el cual se encontraba en total abandono.











Apoyo al Deporte

En apoyo al Deporte para que los jóvenes y niños tengan mente sana y cuerpo sano, luego de la iluminación del play de softbol Las Toronjas, procedimos al remozamiento de dichas instalaciones con la parte de limpieza, poda de árboles y la pintura total del play.

En respuesta al gran apoyo brindado a las diferentes ligas e instituciones deportivas, la Liga de softbol (cristiana) dedicarán torneo al Alcalde Amado de la Cruz.



Tras responder a una solicitud de la liga de softbol cristiana, Colocando las lámparas para la iluminación el Play Las Toronjas, Los cristianos que practican este deporte expresaron que su próximo torneo lo dedicarán al alcalde municipal Amado De La Cruz.

Acciones preventivas ante las amenazas del huracán Elsa

Con el interés de evitar accidentes eléctricos y como parte de nuestra responsabilidad como alcaldía, seguimos dando seguimiento a los trabajos de poda de árboles en el centro de la ciudad.

Éstos trabajos también forman parte de las medidas preventivas durante esta temporada ciclónica, ante los posibles fenómenos de la naturaleza que puedan amenazar a nuestro municipio Hato Mayor del Rey.



La alcaldía municipal de Hato Mayor del Rey conjuntamente con La Dirección Provincial de Salud, continúa en su lucha contra la COVID 19, realizando diversas jornadas de desinfección en lugares públicos donde concurren muchas personas por lo que el mercado no ha sido la excepción, ya que es uno de los lugares más visitados por los hatomayorenses.





Limpieza de áreas de parqueos de bancos

En procura de disminuir los contagios por la Covid 19, continuamos con las jornadas de desinfección en lugares donde concurren muchas personas como es el caso de las aceras y parqueos de las diferentes instituciones bancarias que operan en nuestro municipio

